

Viernes 3 de marzo de 2023

EL CONSEJO DIRECTIVO REALIZÓ SU PRIMERA SESIÓN DEL AÑO

El Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias Humanas sesionó por primera vez en el año 2023. La reunión se realizó en la Sede Santa Rosa y fue presidida por la Decana, profesora Beatriz Cossio, presidenta del cuerpo, quien estuvo acompañada por la Vicedecana, profesora Verónica Zucchini.

La sesión se inició con el informe de Presidencia, en el cual la profesora Cossio, como es habitual, compartió con las consejeras y los consejeros la Memoria de Gestión 2022. El documento será compartido en breve a través de los canales de comunicación institucional de la Facultad.

En su intervención, la Decana consideró que el año 2022 fue desafiante: *“La presencialidad cuidada, tal como se enunció en reiteradas oportunidades, nos obligó a redoblar esfuerzos para garantizar derechos y condiciones de trabajo consecuentes con los cambios atravesados. No resultó simple. Este Cuerpo ha constituido el foro principal en el que se debatieron las problemáticas emergentes y se buscaron las estrategias institucionales para abordarlas desde una mirada atenta a las dimensiones académico-pedagógicas, sociales y políticas, propias de una institución como la universitaria.”*

Además, sostuvo que el periodo que inicia no se presenta sencillo: *“La conflictividad social en los países vecinos nos alerta ante un escenario local en el que las problemáticas que atraviesan distintos sectores de nuestra sociedad y, en particular, la Educación, resuenan cada vez fuerte, aun desconociendo la profundidad de las consecuencias que nos dejó la crisis epidemiológica.”*

“Como una de las principales instituciones de formación docente y de producción de conocimiento científico de la región, así como un actor clave en la sociedad pampeana a través de las diversas funciones que desarrolla, la Facultad mantiene su compromiso ineludible en pos de la educación pública, gratuita, laica, diversa e inclusiva. En este 2023, en el que celebramos los 50 años de la nacionalización de la Universidad de La Pampa y los 40 años del retorno a la democracia después de una dictadura atroz, reafirmamos los principios enarbolados por el movimiento reformista, el compromiso con la verdad, la igualdad y la justicia social, las convicciones sobre la ética de los derechos humanos como fundamento de la vida y la organización social, y las políticas científicas en favor de la sociedad”, añadió.

“Frente a los desafíos atravesados en los últimos años y la complejidad de nuestra institución en un contexto de crecientes desafíos -indicó la profesora Cossio-, debemos señalar que la evaluación del año 2022 es positiva en distintas áreas a raíz del trabajo conjunto realizado por este Cuerpo, las y los docentes universitarios y preuniversitarios, el sector nodocente y el equipo de gestión junto con un estudiantado que nos demanda mantener de forma activa el compromiso y la calidad académica que ha posicionado a nuestra Facultad cincuentenaria como una de las Unidades Académicas de mayor proyección dentro de la Universidad y en la sociedad pampeana.”

Finalmente, la Presidenta del Consejo Directivo ratificó los compromisos asumidos por la gestión: *“Sostener el*

trabajo y el diálogo permanente con toda la comunidad, profundizar el Programa "Habitar Humanas", proseguir con la cobertura de cargos interinos y regulares y los incrementos de dedicación y concursos, incluir la convocatoria de Ayudantes de segunda como un programa permanente dentro del Programa de Recursos Humanos de la Facultad, proyectar una nueva oferta de carreras de posgrado, llevar adelante la revisión del organigrama nodocente, proseguir con el trabajo en pos de la constitución de las aulas de posgrado y las mejoras en la dotación de dispositivos tecnológicos para cada sede, realizar una nueva convocatoria de extensión, celebrar, junto a toda la comunidad, el 40º aniversario de la creación del Colegio de la UNLPam, cuyo punto de partida será el acto del próximo 17 de marzo."

Reconocimientos.

Entre las más de sesenta resoluciones aprobadas en la primera sesión ordinaria de este año, se contaron las que dieron de baja, por haber accedido al beneficio de la jubilación, a las profesoras Mirta Zink, María Graciela Di Franco y Silvia Crochetti. El cuerpo realizó un sentido reconocimiento a las tres docentes, de las cuales destacaron el compromiso institucional y docente a lo largo de sus trayectorias en nuestra Facultad.

AMBIENTACIÓN A LA VIDA UNIVERSITARIA 2023

El lunes 6 de marzo en Santa Rosa y en General Pico comienza el programa de Ambientación a la Vida Universitaria 2023. Las actividades comenzarán a las 9, en simultáneo, en las sedes de Coronel Gil 353 (Aula Magna) y el Centro Universitario, respectivamente, con la recepción de las y los ingresantes por parte de las autoridades y el equipo de Ambientación.

Tras el saludo de la Decana profesora Beatriz Cossio y de las autoridades de la UNLPam, las actividades continuarán desde las 9.30 con la presentación de tutoras y tutores y centros de estudiantes y una recorrida por las instalaciones de la Facultad.

LLAMADO A SELECCIÓN DE ASPIRANTES PARA UN CARGO INTERINO

La Secretaría Académica informa que por Resolución 099/23 del Decanato, desde las 08:00 del 06 de marzo hasta las 12:00 del día 10 de marzo de 2023 permanecerá abierta la inscripción de las personas aspirantes a cubrir cargos docentes interinos.

En el Departamento de Historia se cubrirá un cargo de Ayudante de Primera simple en la asignatura "Fundamentos de Antropología" con perfil formación en Antropología.

En el Departamento de Comunicación Social se cubrirá un cargo de hasta Jefe/a de Trabajos Prácticos simple en la asignatura "Práctica Profesional".

Link para acceder a los formularios disponibles a partir de la fecha de inscripción:
<https://www.humanas.unlpam.edu.ar/llamadosSeleccion>

Facultad de Ciencias Humanas
prensa@humanas.unlpam.edu.ar